



Arcanes des Lois Éternelles

Arcana of the Eternal Laws



Arcanes des Lois Éternelles

Poème

Août 2024.

Direction, Protection et Répression sont les 3 Arcanes majeures et premières des Lois Éternelles.

Au service de la Synthèse Harmonieuse terrestre ou céleste, les Lois Éternelles dirigent les astres et êtres terrestres, protègent les astres et les êtres terrestres, répriment les astres et les êtres terrestres.

Pilier de l'Enfer & du Paradis, les Lois Éternelles dirigent et protègent le Paradis & l'Enfer.

Elles répriment les monstres et les traîtres où et qui qu'ils soient.

Accordées à l'Élan Vital et au Diapason de la Vie, les Lois éternelles recèlent de puissances et de mystères comme elles rayonnent silencieusement d'autorité éternelle.

15 sont au total les Arcanes majeures et premières des Lois Éternelles.

Arcana of Eternal Laws

Direction, Protection and Repression are the 3 major and first Arcana of the Eternal Laws.

In the service of the terrestrial or celestial Harmonious Synthesis, the Eternal Laws direct the stars and terrestrial beings, protect the stars and terrestrial beings, repress the stars and terrestrial beings.

Pillar of Hell & Paradise, the Eternal Laws direct and protect Paradise & Hell.

They suppress monsters and traitors wherever and whoever they are.

Granted to the Vital Momentum and the Tuning Fork of Life, the eternal Laws conceal powers and mysteries as they silently radiate eternal authority.

15 are in total the major and first Arcana of the Eternal Laws.